



GALAHERANG

2023, Jembatan Pulau Pedalaman

KETUA Fraksi PDI Perjuangan DPRD Mempawah, M.V. Febrianto, SE, memastikan pembangunan Jembatan Pulau Pedalaman di Kecamatan Mempawah Timur dikerjakan pada 2023. Sebab, anggaran pembangunannya dipastikan dia, telah diakomodir melalui



Febrianto

APBD TA 2023.

“Terkait pembangunan jembatan Pulau Pedalaman, sudah kita suarakan untuk dianggarkan pada APBD TA 2023. Mudah-mudahan pembangunannya bisa direalisasikan maksimal,” harap Febrianto kepada wartawan di Gedung DPRD Mempawah, belum lama ini.

Legislator Dapil Mempawah Hilir-Mempawah Timur itu menilai pembangunan Jembatan Pulau Pedalaman bersifat *urgent* dan mendesak. Mengingat, kondisi jembatan yang ada saat ini, diakui dia, sudah rusak parah.

“Salah satu penyebab kerusakan Jembatan Pulau Pedalaman adalah faktor usia, sehingga pondasinya sudah tak kuat menahan beban kendaraan yang melintas. Apalagi, intensitas kendaraan cukup padat dengan bobot besar,” ujarnya.

Maka, politisi PDI Perjuangan itu menilai pembangunan Jembatan Pulau Pedalaman sangat penting dan strategis, guna mendukung kelancaran aktivitas masyarakat. Termasuk pula, dia menambahkan, aktivitas wisatawan yang berkunjung ke Keraton Amantubillah Mempawah di Pulau Pedalaman.

“Kita akan berkoordinasi lagi dengan pihak eksekutif agar lebih cepat merealisasikan pembangunan Jembatan Pulau Pedalaman di tahun 2023 nanti. Jangan lagi ditunda, harus secepatnya dituntaskan,” tegasnya.

Menurut dia, pembangunan Jembatan Pulau Pedalaman harusnya bisa dituntaskan dalam satu tahun anggaran. Sebab, dirinya memperkirakan proyeksi anggaran yang diperlukan tidak terlalu besar. “Kalau saya perkirakan anggarannya kurang lebih Rp5 miliar. Dan kalau pun nanti dananya kurang maka bisa kita usulkan untuk mendapatkan anggaran pusat melalui pos Dana Alokasi Khusus (DAK),” ujarnya.

Lebih jauh, dia berharap bangunan baru Jembatan Pulau Pedalaman nantinya memiliki kemampuan tonase yang lebih besar dari sebelumnya. Serta, diharapkan dia juga dibangun dengan pondasi yang lebih kokoh.

“Kekuatan jembatan harus lebih besar dari sebelumnya. Mengingat Pulau Pedalaman merupakan salah satu lokasi wisata tujuan masyarakat dari berbagai daerah di Kalbar,” pungkasnya. *(wah/humas DPRD)*